

## Ils ravagent le Moyen-Orient et s'en prennent aux réfugiés

La guerre sans merci que se livrent les grands Etats impérialistes au Moyen-Orient pour s'emparer de cette région du Monde, dure depuis des années. Le bilan est terrible, des centaines de milliers de morts, des villes détruites, l'industrie ravagée, des pays entiers réduits à la misère.

Ce sont d'abord les peuples qui subissent les ravages des guerres menées finalement contre eux, contre leur droit à l'existence dans leur propre pays.

Les responsables de cette

situation atroce, ces groupes capitalistes qui détruisent le Moyen-Orient pour s'en emparer, voilà qu'ils protestent de plus en plus violemment contre les malheureux réfugiés hommes, femmes, enfants, qu'ils ont eux-mêmes chassés de leur pays, contraints de s'embarquer dans des traversées meurtrières.

Les réfugiés sont victimes de ce système capitaliste qui fait la guerre pour dominer, détruit leur vie, exploite les peuples.

Le gouvernement français non seulement ne fait rien pour

stopper cette guerre de destruction dans laquelle il est partie prenante mais au contraire il est l'allié et le principal fournisseur d'une puissance capitaliste de la région, l'Arabie Saoudite .

Il est capital que les peuples reprennent les moyens les moyens de production aux capitalistes pour construire une société fondée sur les besoins humains, une société qui utilisera et développera les ressources, le développement scientifique et technique pour permettre aux êtres humains dans le monde de vivre dignement.

## Grèce : Le gouvernement Syriza fait matraquer les manifestants !

Le gouvernement Syriza-Anel, la roue de secours à gauche du capital, met en œuvre une politique anti-sociale extrêmement dure.

Les mesures prévoient de nouvelles réductions des pensions, l'augmentation de l'âge de la retraite, de nouvelles contributions supplémentaires de sécurité sociale.

Ce sont des mesures qui renforcent le capital et qui se font au détriment des travailleurs et des retraités.

PAME (syndicat de lutte en Grèce) a organisé une manifestation de masse à l'extérieur du Me-

garo Maximou (résidence officielle des premiers ministres) le vendredi 8 janvier contre les mesures du gouvernement SYRIZA-ANEL, mesures qui sont le coup de grâce contre la sécurité sociale.

Mi janvier, des dizaines de manifestants, des travailleurs, des jeunes et des retraités ont surpris la police et se sont rassemblés devant le Megaro Maximou déployant la bannière du PAME, : "Tout le monde doit participer à la lutte! Pas de compromis avec le nouveau crime. A bas le plan pour détruire la sécurité sociale".

Christos Katsotis, membre

du Comité Central du Parti Communiste de Grèce ainsi qu'un député, participaient à la manifestation.

Ce jour-là PAME a également organisé un rassemblement devant le ministère du Travail. Les forces de sécurité ont chargé avec des gaz lacrymogènes et des grenades assourdissantes contre les manifestants, mettant en lumière la nature profonde du système politique Syriza-Anel.

Notre parti est solidaire de la lutte des travailleurs grecs contre la liquidation des acquis sociaux par un gouvernement à la solde des intérêts du capital.

### **SOUSCRIPTION NATIONALE**

Nous ne disposons d'aucun financement officiel, ni d'aucune autre ressource que celle que nous procurent les dons de nos adhérents, de nos sympathisants, de nos amis. **Nous savons que nous pouvons compter sur vous.**

**Souscrivez et faites souscrire autour de vous**

**Nom:**

**Prénom:**

**Adresse:**

**Ville:**

**Code postal:**

**Je verse la somme de**

€

Chèques libellés à : Aline PORNET mandataire financier de Communistes  
A envoyer à : Communistes 99bis Avenue du Général Leclerc- 75014 PARIS